

Wer sind wir

1896

1896 wurde erstmals in einem Buch festgehalten, wer und in welcher Form Sanitätsdienste in Thusis erforderte.

Einträge im Krankenmobiliemagazin des Samariterversins Thusis. Leider gingen alle anderen Unterlagen verloren.

1896

Nr.	Name	Adresse	Datum der Entlehnung	Gegenstand	empfangen	zurückgegeben	Datum der Rückgabe	Zahl der Tage	Miethpreis	Bezahlte Miethe	Bemerkungen
76	Eupt. Schreiber,	Thusis	21. Aug.	1. Thermometer	-	+	2. Sept.	5.	-	f - 2	
	Doct. Jos. Simonas	Paspels	2. Sept.	1. Perigateur mit Zubehör u. 1. Luftkissen			21. Sept.	16.	-	-	50
	Wilhelmina Reich	Cayri	16. Sept.	1. Bettwärmer							
				1. " schüssel			7. Oct.	22.			
	Ch. Lötcher	Rietbach	18. Sept.	1. " flasche							
				1. Urinflasche			16. Dec.	11.			1. 50
	Emil Bühler, Land	Tschappina	28. Sept.	1. Luftkissen			2. Oct.	11.			50
	D. Noy	Thusis	3. Oct.	1. Armschiene			5.				
	Samuel Buehli	Thusis	25. Oct.	1. Bettflaschen							
				1. Bettunterlage			2. Nov.	7.			50
	And. Spreiter	Stuffels	31. Oct.	1. Bettschüssel			19. Dec.	19.			
				1. Nov. 2. m. Eisenbeutel			19.				
	A. Eisenring,	Thusis	30. Nov.	1. Bettschüssel							
				2. Perigateur m. Kopf			31. Dec.				
	Christ. Cammisch	Realta	25. Dec.	1. Bettschüssel							
				2. Perigateur m. Kopf			1897				
	Moritz Cadisch,	Präg	16. Jan.	1. Thermometer			9. Jan.	16.			
	Eliseth Savier,	Dalau	17. Jan.	1. Bettschüssel			26. Jan.	7.			
	Niccol. Prevost	Thusis	18. Feb.	1. Thermometer			21. May.				

Geschichte

Angesichts der sich verdüsternden politischen Lage in Europa, regte das Militärdepartement 1932 an, in möglichst allen Dörfern Samariterversine zu gründen. Auch in Thusis wies ein Referent anlässlich eines gut besuchten Vortrags auf die ernste Lage hin. Die Gründung eines Vereins sollte unverzüglich erfolgen

und die entsprechenden Kurse abgehalten werden.

Die erste Orientierungsversammlung fand 1935 im Rathaus statt. Somit war der Samariterverein Thusis geboren, zum 2. Mal nach 1896. Zwei Samariterlehrerinnen aus Maienfeld kamen zur Instruktion angereist. Der erste Kurs war ein voller Erfolg. Übrigens wurde alles Material vom Militär zur Verfügung gestellt.



Heute

Selbstverständlich verfügen wir heute über eigenes, modernes Material. In der ersten Hilfeleistung werden laufend neue Erkenntnisse angewandt. Wie auch früher, werden unsere Mitglieder bei sportlichen Anlässen zum Postenstehen aufgeboten.

Weitere Aktivitäten unseres Vereins sind die Organisation und Durchführung von Blutspendeaktionen sowie das Erteilen verschiedener Kurse.

Mitte Juni 08 wurden wir von ResQ (Zertifizierungsstelle für Laienausbildung im Rettungswesen) kontrolliert und für gut befunden.

Neu sind wir [SRC](#) und [SGS](#) zertifiziert.

Die Karikaturen stammen alle von unserem langjährigen Mitglied Pia Hegner.

Herzlichen Dank

Verein im 2020

